

## Peduli Peningkatan Sektor Holtikultura Pertanian Cabe Rawit, Babinsa Panceng Bantu Petani Panen di Wilayahnya

Achmad Sarjono - [GRESIK.JOURNALIST.CO.ID](http://GRESIK.JOURNALIST.CO.ID)

May 20, 2023 - 17:04



GRESIK - Salah satu hasil holtikultura yang menyumbangkan perekonomian wilayah adalah hasil pertanian cabe rawit. Hingga saat ini, budidaya cabe rawit akan terus digalakkan oleh para petani binaan Koramil 0817/14 Panceng.

Sehubungan dengan upaya para petani cabe binaan dalam meningkatkan hasil pertanian cabe rawit, Babinsa Serda Sisnowo melaksanakan komsos dengan mendampingi salah seorang petani binaan dalam memanen cabe rawit di kebun wilayah Desa Banyutengah, Kec. Panceng, Kab. Gresik. Sabtu (20/05/2023).

Pak Kardi merupakan nama akrab dari pemilik kebun yang tengah memetik hasil panen cabe kali ini. Menurutnya, beberapa tahun terakhir hasil panen cabe terus mengalami peningkatan. Ia mengungkapkan bahwa semua ini berkat kerja keras

dan ketelatenannya dalam melakukan pemeliharaan tanaman cabe rawit di kebunnya serta melaksanakan beberapa saran yang diberikan Pak Babinsa.

"Yang terpenting adalah menjaga sterilitas di sekitar tanaman cabe agar bebas dari tumbuhnya rerumputan liar yang dapat mengganggu pertumbuhan tanaman cabe," terangnya.

Di sisi lain, Pak Babinsa giat membantu panen cabe di kebun Pak Kardi dengan harapan mempercepat proses panen sekaligus memantau hasil panen kali ini. Dia turut serta aktif mengembangkan sektor hortikultura tanaman cabe agar terus mengalami peningkatan hasil panen.

"Kita ambil sampel hasil panen satu kebun saja, apabila grafik panennya terus meningkat. Maka secara kualitatif akan sama terjadi peningkatan di kebun yang lain. Dengan peningkatan hasil panen cabe beberapa kebun di wilayah binaan, maka dapat menyumbangkan kemajuan perekonomian wilayah sektor hortikultura tanaman cabe khususnya," ujar Serda Sisnowo.

Pungkasnya, pemberian pupuk secara berkala dengan kadar takaran yang cukup dapat memaksimalkan pertumbuhan dan hasil panen yang optimal. (Pen0817)